

Clap de fin pour le projet

Après près de 3 années de collaboration, les partenaires du projet font leur au revoir ! Dans cette newsletter, nous vous en disons plus sur les dernières semaines du projet.

Dernière rencontre partenariale

Les 20 et 21 janvier derniers, les partenaires se sont retrouvés à Namur, en Belgique, pour leur dernier comité de pilotage transnational. Les partenaires étaient accueillis par Le Perron de l'Ilon et ont profité de leur présence sur place pour découvrir plus concrètement les activités de la structure, l'organisation des parcours d'insertion, tout en visitant les locaux (restaurant et cuisines).

Cette ultime réunion fut l'occasion de faire le point sur les derniers détails à apporter aux résultats de projet, avant la diffusion officielle des versions finalisées.

La rencontre a permis d'évaluer la collaboration, décidément fructueuse et riche en échanges, et de passer un moment convivial en visitant le centre-ville !



Cofinancé par
l'Union européenne

Ce projet a été financé avec le soutien de la Commission européenne. Cette communication n'engage que son auteur et la Commission n'est pas responsable de l'usage qui pourrait être fait des informations qui y sont contenues.

Evènement de clôture à Namur

Le 21 janvier s'est tenu l'évènement de clôture du projet, pour diffuser largement les développements atteints à un public composé d'acteurs de terrain : directions et coordinations, travailleurs sociaux, agents d'insertion, formateurs et encadrants techniques, ...

Les interventions ont eu attrait à toutes les questions traitées par le projet : économie sociale, contrats d'insertion, dispositifs européens, ... sans oublier la présentation du projet ACTION et des résultats de projet. L'évènement fut une réussite, avec des participants satisfaits et intéressés, et des partenaires de projet ravis du travail accompli et désormais partagé.

Résultats de projet

Les résultats du projet sont désormais consultables en ligne, et prêts à être pris en main par les acteurs de terrain. Retrouvez-les tous sur le site web du projet pour les découvrir et les intégrer dans vos pratiques de terrain !



Les partenaires du projet :



En collaboration avec :

